

# *Le président cubain déplore le décès d'Ernesto Reynoso*

---



La Havane, 30 avril, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a déploré sur Twitter le décès du commissaire national du baseball, Ernesto Reynoso, de suites du Covid-19.

«Mes condoléances à sa famille, à ses amis et à ses camarades de combat, parmi lesquels je me compte», souligne Miguel Díaz-Canel dans son tweet.

Les principales autorités de l'INDER, l'Institut national des Sports, Osvaldo Vento, et du Comité olympique cubain, Roberto León Richards, ont eu des mots d'adieu émouvants à l'égard du commissaire national du baseball.

Osvaldo Vento a mis en exergue la volonté d'Ernesto Reynoso de concrétiser la réalisation de la nouvelle stratégie de développement du baseball sur l'île et de parfaire le processus de contractualisation à l'étranger.

Avant de tomber malade, Ernesto Reynoso était chargé de la préparation des présélections cubaines pour la 3e Coupe des Caraïbes à Curaçao, et les jeux préolympiques des Amériques, en Floride, aux

États-Unis.

Parmi les gerbes de fleurs envoyées à la veillée funèbres d'Ernesto Reynoso il y avait celle dédiée par le président cubain.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/255803-le-president-cubain-deploire-le-deces-dernesto-reynoso>



**Radio Habana Cuba**